



〇〇 祭りのあとには・・・ 〇〇 校長 河田 真一

10月28日の合唱祭から、一週間が経ちました。大きな行事を終えた後の雰囲気、各クラスにもあるのかもしれませんが、次の行事がすぐそこに迫ってきています。来週の13日からは期末考査が始まります。しっかりと準備をして本番を迎えるのは合唱祭と同じです。ぜひ、悔いのない準備をして本番にのぞんでほしいと思います。

さて、生活も心も落ち着いてきた今だからこそ、じっくりと振り返ってほしいと思います。一学期から準備してきた合唱祭の取組はどうでしたか？

- ・最初から最後までうまくいった。
- ・最初はうまくいかなかったけれども、本番に向けてうまくいくようになった。
- ・時にうまくいかず、実行委員やリーダーと関係がうまくいかなかった。
- ・みんなの頑張りを見て、自分も頑張ろうと思った。
- ・自分ができる限りの最大の努力を行った。

など、例を挙げればきりが無いほどの感想がでてくることでしょう。そして、いま、みなさんの心には何が残りましたか？

私は審査員として、真剣にみなさんの合唱を耳と心と目で聴いていました。心のこもった一生懸命に歌っている姿に涙が出そうになるほど感動しました。頑張りを心から誉めたいと思います。そして、結果発表を聞いて、涙している人、歓喜のあまりなんだかわからない声を出している人など、自分の感情を出し切る人がたくさんいました。「泣ける」「感動した」「悔しくてたまらない」など感情は、一生懸命に努力した人にしか経験することができません。



喜怒哀楽など、すべての経験が自分の成長の肥やしにすることができ、人を大きく成長させます。この経験を、これからの様々な場面や状況で生かしてみてください。

最後に、今回もオリンピックの話少し。クーベルタン男爵によって創立された近代オリンピックは今も形を変えながら続いています。その理念を表す言葉に「オリンピックで重要なことは、勝つことではなく、参加することである」というものがあることはみなさんも知っていることだと思います。この言葉は有名で、だれしも耳にしたことがある言葉です。でも、この言葉に続きがあるのを知っていますか？私が中学校時代に所属していたサッカー部の最後の試合(夏季選手権大会予選)が終わった時に、顧問の先生が話してくれました。それは、「同様に人生において最も重要なことは、勝つことではなく努力することである。そして、大切なことは勝利者になったということではなく、けなげに戦ったということである」です。知っていましたか？今も、私の心に残っている一言です。みなさんの心に少しでも刺さってもらえれば幸いです。

Tsukushino Junior High School Every Day

■Let's唱タイム～響け我らの声～ 2024合唱祭■

10月28日(月)に令和6年度つくし野中学校合唱祭が、相模女子大グリーンホールにて開催されました。この合唱祭に向けて、実行委員は一学期から準備を進めてきました。今回の合唱祭に向け、実行委員のみなさんは、どうすれば素晴らしい行事になるのかを考え、先生の指示に頼ることなく、自分たちで考え、行動してきました。時にうまくいかないこともありましたが、実行委員のみなさんの頑張りで今回の合唱祭が成り立っていました。ありがとうございます。



各学級での練習では、成功と失敗を繰り返しながらも、同じ目的に向かって練習を積み重ねた結果、当日は素晴らしい合唱・演奏になりました。音を合わせる、歌に感情やメッセージをのせるなど、みなさんの合唱からいろいろな想いを受け取ることができました。



【合唱祭 受賞クラス()は自由曲名】

	金賞	銀賞	銅賞	アンガブル賞	グランプリ
受賞年組	1G(COSMOS) 2D(明日に渡れ) 3D(ヒカリ)	1F(マイバラード) 2G(地球の鼓動) 3G(予感)	1B(あさがお) 2C(大地の歌) 3A(はじまり)	I組(輝く未来) (笑顔を忘れてしまった君)	3-D

※なお、グランプリの3Dは11月7日(木)に開催される町田市連合音楽会に参加します。
※会場使用時間の都合上、当日表彰ができなかったこと、お詫び申し上げます。代替で11月5日の全校朝礼で表彰を行いました。当日の表彰を楽しみにしていた保護者の皆様、ご参観いただけず、申し訳ありませんでした。

◆◆ 連合体育大会 ◆◆

天候に恵まれ、10月22日(火)にGIONスタジアムにて、第4回町田市連合体育大会が開催され、陸上部の生徒を中心に大会に臨みました。普段練習している種目ではない種目に参加した生徒が多く、入賞することができなかった生徒はたくさんいましたが、自分の全力を出して頑張っていた姿はとても立派でした。参加した選手の皆さんお疲れさまでした。また、選手を送迎・応援して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



◆◆ フェスタ49 ◆◆



10月19日(土)に、つくし野中学校で「フェスタ49」が開催されました。このフェスタは「PTAフェスタ委員会」の方が中心となって企画・運営して下さる地域行事です。近年はコロナ禍を経て、昔よりも規模を縮小しての開催となっていますが、美術部のモニュメント作成やつくし中生による司会進行、演劇部や吹奏楽部の発表、有志団体発表(ダンス、アニメーションなど)や教員バンドもあり大変盛り上がりしました。当日は父親の会の模擬店出店もあり、心もお腹も満たされたとても素敵なイベントとなりました。



[保護者の皆様へ]

今回は合唱祭会場が相模女子大グリーンホールに変更となりました。例年と違うこともあり、待機やご入場の際など、案内等でご不便おかけした事、お詫び申し上げます。そのような中、多くの保護者・地域の皆様にご来場賜りましたことを厚く御礼申し上げます。また、当日の運営におきましてPTAのご担当者様には、ご尽力いただきましたことを重ねて御礼申し上げます。当日はどの学年、学級も日頃の練習の成果が十分に発揮された立派な発表をしてくださいました。これもひとえに、当日はもとより練習期間も含めまして、ご家庭での支えがあったからこそと感謝しております。皆様のご理解とご協力のもと、素晴らしい合唱祭となりました。この場を借りて、感謝申し上げます。今後もよろしくお願いいたします。

■ お知らせ

中学校英語スピーキングテスト（ESAT-J YEAR 1, ESAT-J YEAR 2）について

東京都教育委員会では、生徒の「使える英語力」の育成を推進するため、都内の公立中学校1年生を対象に、中学校英語スピーキングテスト（ESAT-J YEAR 1）を、2年生にはESAT-J YEAR 2を実施します。学習した英語の「話すこと」に関する学習の定着度を確認するテストです。タブレット端末等を用いて、解答音声を録音する方式で行われます。実施日はまだ決まっていません。2月から3月の間で授業中に行われます。日程は決まり次第ご連絡します。場所はつくし野中です。

このテストは申込みが必要です。1年生の締め切りは11月15日（金）午後5時までです。先日お子様にお配りした『受験手続きの流れ』をご確認ください。2年生の申込みはまだ始まっていません。12月の予定です。後日案内を配布します。

11月の主な予定

11月		
7	木	I組宿泊学習(千葉方面) 連合音楽会(3年D組、会場:町田市民ホール)
8	金	I組宿泊学習
11	月	3学年 教育相談(終)
13	水	期末考査(音楽・国語・英語)
14	木	期末考査(美術・社会・技家)
15	金	期末考査(保体・数学・理科)
18	月	一斉委員会
20	水	2学年 職場体験(22日(金)まで)、数学サポート教室
24	日	3学年 中学校英語スピーキングテスト(会場:小川高校)
25	月	1学年 薬物乱用防止教室
26	火	避難訓練
27	水	3学年 午前授業、数学サポート教室
28	木	3学年 午前授業

ご意見・ご感想 入力フォーム

『学校だより』に関するご意見・ご感想などございましたら、下のアドレスよりフォームにお進み入力をお願いします。

<https://forms.gle/2Xp4VVKb6nHEAfuY8>